



Pièces Studio
Superficie 41 m²
Référence n715
Prix 320 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - carré d'or : sur la place grimaldi, dans un immeuble niçois bien tenu, en dernier étage vaste f1 au calme absolu. Il se compose d'une entrée, pièce principale, belle cuisine indépendante aménagée et équipée, placards, salle de bains avec wc. Appartement en très bon état. Au calme absolu. Idéale résidence secondaire ou placement locatif. Commerces et commodités au pied de l'immeuble, à deux pas de la station de tramway et à quelques minutes de la promenade des anglais et des plages. Contactez notre agence immobilière nice era gambetta, spécialiste de l'immobilier dans le quartier ...

Nice - carré d'or: on place grimaldi, in a well-kept nice building, on the top floor, a large f1 in absolute quiet. It consists of an entrance, main room, beautiful fitted and equipped independent kitchen, cupboards, bathroom with wc. Apartment in very good condition. Absolute calm. Ideal second home or rental investment. Shops and amenities at the foot of the building, a stone's throw from the tram station and a few minutes from the promenade des anglais and the beaches. Contact our nice era gambetta real estate agency, real estate specialist in the gambetta/fleurs district for more ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





